

A) Fragmentos de un proyecto

Dune Ayane



Image not found.

Capítulo 1

#1

No tengo que escapar de nada, nada que explicar. No hay nada que obtener ni mucho menos perder". Era una de las oraciones que ella misma recitaba con tal de descongestionar su mente. No tenía intención en ser víctima de otra religión, ni tampoco deseaba ser atea, ya que ella misma era su propio omnipotente.

#2

Tantos años habiendo recibido consejos de ella y no habiendo aprendido nada de nada. La culpa se le fue almacenando en el corazón.

#3

Le recordó ese cuento de la princesa atrapada en una torre, sin derecho a amar, sin derecho a hacer nada, y se comparó así misma, porque apesar de ser una ficción, para ella era una realidad que no podía evitar. Su amor era como una flecha, y no como las de cupido, si no como las de un cazador temido. En algunos momentos, podía lanzar esa flecha en contra del viento y se le podía volver en su contra, y a veces matar a su victima.

#4

El amor podía con todo, contaba con un aliado importante, el corazón, que era fuerte e independiente, pero de tantos parches y cosidos se debilitaba, perdiendo esa apariencia que presumía tener, dejando de lado su función de órgano vital, desgastándose su responsabilidad, dejándola de lado y otorgándosela a alguien que repelía todo tipo de daño emocional, el cerebro.

#5

Su compañera nunca creyó poder llegar a sentir algo por una mujer, pero aunque se paraba a pensarlo, no sabía si eran por esos sentimientos encontrados o el peso que sentían por el delito compartido. Sabía que estaba mal, pero ella le había dado una valiosa lección. Traeria

consecuencias desastrosas a sus vidas, acabando con la visión de futuro, pero comenzaba a estar segura de que la vida estaba para vivirla, y después hacer preguntas. Se volvieron a besar bajo los focos, haciendo que la masa estuviera más emocionada a su alrededor. Sería un día inolvidable y difícil de digerir, pero sabían que ese no sería el único y que no debían andar contándolos pudiendo restarlos a su antojo, haciendo que algo floreciera en medio de este.

#6

Sus ojos era como un disparo hacia tu pecho, haciendo que algo floreciera en medio de este.

#7

Intentaba adivinar la razón de esa conclusión, el principio de esa decisión, saber donde había quedado esa niña que trepaba los árboles con el deseo de divisar los alrededores, dejando el miedo de lado, sin temer a los peligros o al quebranto de una de las ramas, y con ello precipitarse al suelo. Cuando miró su rostro y vio sus lágrimas, pudo recordar que siempre hubo alguien mirándola desde abajo, y de que ese alguien no era él.

#8

Se echó hacia atrás, dándose la vuelta y mirándola. Se mantuvieron los ojos hasta que ella decidió decir que era la misma de siempre, pero en contextos diferentes.

#9

Notó lo difícil que era pasar esa pequeña pared que había puesto a su alrededor, haciéndose creer que era una muralla impenetrable, se necesitaba de un mazo para romperla, pero si lo hacía, dejaría que el frío pasara por ese agujero, helando su pobre corazón.

#10

Nunca rompas el caparazón de una tortuga porque pienses que es pesado y la este limitando. Muchas veces esa gran carga, es lo que la hace vivir.

#11

Quería cogerle, darle una bofetada para quitarle esas ideas de la cabeza y después darle un beso para darle el cariño que se merecía, pero solo podía pensar en ello como si se tratase de una metáfora, ya que a la hora de la verdad, no se atrevía, se sentía muy pequeña cuando pensaba en una palabra tan grande como el amor.

#12

La empatía era algo admirable, pero a la vez detestable, porque en algunas ocasiones se sentía como una flecha clavada en el centro del pecho.

#13

Mientras intentas cambiar a alguien, pierdes el tiempo en intentar conocerte a ti mismx.

#14

Al principio todo es como un castillo, pero con el paso del tiempo, todo se va desmoronando poco a poco hasta que descubres los cimientos y te das cuenta de que no todo es tan bonito como parece.

#15

Tus palabras dichas desde tus labios retumbaban más en mi corazón que la larga espera que dejaba un mensaje tuyo en mitad de la noche.

#16

Él se paró en medio de una tormenta de arena para decirle a su amada que con un granito de tiempo que le otorgara el se conformaba, a lo que ella le respondió, que no había grano que valía si no le podía dedicar un reloj entero.

#17

El escepticismo puede hacer que seas vulnerable. Al solo creer en lo que percibes como real, puedes pasar por alto detalles que pueden hacerte peligrar. Nunca poses tus pies sobre un lugar, siempre tenlos en diferentes sitios para poder mantener en el equilibrio.

#18

No voy que dejar caer a ninguna víctima ni a dejar en el olvido al culpable.

#19

Mis sentimientos pueden parecer más pequeños que una goma de de borrar, pero esta puede ayudar a que tus problemas desaparezcan.

#20

Vive el momento, disfruta de ello, pero nunca te olvides de medir las consecuencias.

#21

Se preguntaba que tenía que hacer con los celos, ese sentimiento que le oprimía el pecho. Una voz en su interior, le dijo que mirara el frente, y viera como ella disfrutaba de estar con esa persona de la cual siempre tenía envidia, y ahí, tras unos minutos observando, se dio cuenta de que ahí tenía la respuesta, la felicidad de la persona a la que más amaba.

#22

Se dice que cuando algo escuece cura, de ahí a que la verdad duela tanto.

#23

Hay que proteger, pero no como en una jaula de cristal, si no con una llave en el cuello para cuando uno decida, coincidir dentro.

#24

Todo lo ocurrido era como una espina clavada que quería arrancar, conseguiría quitarse el dolor, pero no cambiaría el hecho de que estuvo atorada en su corazón.

Mas en mi pagina de facebook, canal de youtube o en mi blog elrinconduniano.blogspot.com